

Eto'o, Drogba et Leroy présents à l'investiture de George Weah

Par [Gabriel Attal](#)

Publié le 22/01/2018 à 18:58



George Weah, ancien joueur du PSG et du Milan AC. *Twitter*

LE SCAN SPORT - George Weah a été investi président du Libéria ce lundi. Samuel Eto'o, Didier Drogba et Claude Leroy notamment étaient présents à cette cérémonie.

George Weah, 51 ans, est officiellement président du Libéria. Le seul footballeur africain Ballon d'Or (1995) a été élu le 26 décembre avec 61,5% des voix au second tour de l'élection présidentielle.

La quotidienne Sport Newsletter

Tous les jours

Recevez chaque matin, les informations sportives du jour.

Adresse e-mail

S'INSCRIRE



Samuel Eto'o arrivant dans le stade. Reuters

Parmi les footballeurs et entraîneurs présents à son investiture: Samuel Eto'o, Didier Drogba et Claude Leroy. Ce même Claude Leroy, aujourd'hui sélectionneur du Togo, qui avait repéré George Weah en 1988 et conseillé à Arsène Wenger de le recruter à Monaco. Ce dernier n'était d'ailleurs pas présent à l'investiture malgré l'invitation qu'il avait reçue.

« Aujourd'hui c'est un sentiment qui ne ressemble à aucun autre »

Reuters

La cérémonie avait lieu dans le stade Samuel-Kanyon-Doe, celui où joue l'équipe nationale de football devant 35.000 personnes. Pour certains l'attente fut de plusieurs heures ce matin «J'ai passé de nombreuses années dans les stades, mais aujourd'hui c'est un sentiment qui ne ressemble à aucun autre», a déclaré George Weah à la foule dans la capitale Monrovia.

Une longue attente

Depuis quelques jours à Monrovia, c'est la fête: drapeaux, casquettes, t-shirts, beaucoup se sont préparés pour ce jour. Certains ont adopté la coupe de cheveux en vogue: celle du nouveau président, barbe naissante et tête rasée. «Félicitations, Monsieur le Président, merci Mama Ellen!» peut-on lire en grosses lettres sur le boulevard Tubman traversant la capitale. Ellen en référence à la présidente sortante, Ellen Johnson Sirleaf, 79 ans.

ISSOUF SANOGO/AFP

Samedi dernier, le président élu a participé à un match de football amical à Monrovis entre les Weah all stars et une équipe de l'armée. Portant le numéro 14, comme à l'époque où il jouait en sélection, le président a confié: «C'est mon numéro, un numéro que la nation m'a assigné, donc je le porte.» Pour l'anecdote, George Weah a marqué pour son équipe, qui l'a emporté 2-1.